

Korkenzieher, Grillzangen, Eisförmchen?

Klar, hat jeder - aber damit Theater spielen?

Heinrich Heimlich hat uns anhand von kurzen Geschichten gezeigt wie es geht.

Da wurde die Grillzange zur Schlittschuhläuferin, das Eisförmchen zum Fußballspieler, der Trichter zum Schwan und, und, und...

Und weil das Zuschauen neugierig macht, möchte man es am liebsten auch ausprobieren. Das durften die Kinder dann auch. Nun wurden sie selbst zum Puppenspieler und konnten auf den Spieltischen die Korkenzieher tanzen lassen. Gemeinsam spielen und miteinander lachen - so geht Theater für Zwerge.



